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衆議院内閣委員会ニュース 

平成 27.8.7 第 189 回国会第 19 号 

 

8 月 7日（金）、第 19回の委員会が開かれました。 

 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

佐々木 隆 博君（民主） 

・ＴＰＰ交渉に関して、農家とりわけ酪農家が先行きに対

して不安を抱いている状況であるが、重要５品目の交渉

状況について、甘利国務大臣に伺いたい。 

・ＴＰＰ交渉に関して、我が国がこれまでに勝ち取った成

果、臨時国会に間に合わせるため拙速に陥っているとの

見方及び交渉に関する情報公開の検討状況の３点につい

て、甘利国務大臣の見解を伺いたい。 

・政治日程を考えると合意が困難になりつつあるため、我

が国も慌てて交渉を進める必要がなく、一旦熟考し直す

べきであるとの考えについて、甘利国務大臣の見解を伺

いたい。 

 

緒 方 林太郎君（民主） 

・ＴＰＰ交渉が、ハワイ閣僚会合（７月 28 日～31 日）で

合意に至らなかった理由及びその責任の所在について、

甘利国務大臣の見解を伺いたい。 

・農林水産分野の重要５品目（コメ、麦、牛肉・豚肉、乳

製品、甘味資源作物など）について、衆議院及び参議院

の農林水産委員会決議が遵守されない可能性が高いとい

う理解でよいのか、甘利国務大臣の見解を伺いたい。 

・著作権法が親告罪から非親告罪へと変更になった場合、

我が国の言論社会が過度に抑圧されないことを要望する

が、甘利国務大臣の見解を伺いたい。 

 

高 井 崇 志君（維新） 

・地方公共団体や独立行政法人等の位置付けを明確にする

ため、サイバーセキュリティ基本法を改正すべきではな

いか、山口国務大臣の見解を伺いたい。 

・某市で、マイナンバー制度施行に伴うシステム改修に当

たって、国からの補助金の額を大幅に上回る費用がかか

るため深刻な予算不足となっていることについて、小泉

内閣府大臣政務官の所見を伺いたい。 

・警察において、動物愛護法に基づく動物の虐待や遺棄防

止の取組を強化する必要があるのではないか、山谷国家

公安委員会委員長の見解を伺いたい。 

 

小 沢 鋭 仁君（維新） 

・ＴＰＰによって世界経済のブロック化が進むのではない

かとの懸念について、甘利国務大臣の所感を伺いたい。 

・ＴＰＰ交渉の今後のスケジュールについて、甘利国務大

臣の見解を伺いたい。 

・ＴＰＰのメリットとして、グローバル・バリュー・チェ

ーンが成立し、工業製品についてはメイド・イン・ＴＰ

Ｐというコンセプトが生まれるのではないかと考えるが、

こうした点に関してはＴＰＰ交渉において進展があった

との理解でよいか、甘利国務大臣に確認したい。 

 

池 内 さおり君（共産） 

・障害者基本計画は、障害者の社会への参加を促すため、

ソフト・ハード両面にわたるバリアフリー化を求めてい

るものと考えるが、有村国務大臣の見解を伺いたい。 

・ＪＲによる駅の改札等の無人化は、障害者基本計画に掲

げているアクセシビリティの向上に逆行するのではない

かと考えるが、有村国務大臣の見解を伺いたい。 

・地方自治体の特定個人情報保護評価の評価書が、特定個

人情報保護委員会の承認を得ずに公表されていることは

法律違反であると考えるが、政府の見解を伺いたい。 

 

 

 

１ 内閣の重要政策に関する件、公務員の制度及び給与並びに行政機構に関する件、栄典及び公式制度に関する件、男女

共同参画社会の形成の促進に関する件、国民生活の安定及び向上に関する件及び警察に関する件 

・山谷国家公安委員会委員長、山口国務大臣、甘利国務大臣、有村国務大臣、中山外務副大臣、あべ農林水産副大臣、

北村環境副大臣、小泉内閣府大臣政務官、赤池文部科学大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。 



本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 
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２ 民間資金等の活用による公共施設等の整備等の促進に関する法律の一部を改正する法律案（内閣提出第 55号） 

・甘利国務大臣から提案理由の説明を聴取しました。 

 


